

EL GOBIERNO REALIZA MASIVA PAVIMENTACIÓN DE CALLES EN LA CAPITAL



Seis kilómetros de calles son pavimentados en 20 colonias del Distrito Central.

La inversión asciende a casi 20 millones de lempiras.

Más de 10 mil familias son beneficiadas.

IDECOAS/PRONADERS invertirá en el presente año, 85 millones de lempiras a nivel nacional, en proyectos de infraestructura social.

Más de seis kilómetros de calles son pavimentadas con concreto hidráulico en 20 colonias de la capital por parte del gobierno central, a un costo de 31 millones 514 mil 681 lempiras, en apoyo a la municipalidad capitalina, beneficiando a un total de 10 mil 312 familias.



Las obras son ejecutadas por el Programa Nacional de Desarrollo Rural Urbano Sostenible (PRONADERS), adscrito al Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), con fondos provenientes de la tasa vehicular.



El ministro de IDECOAS, Mario Pineda, detalló que las colonias beneficiadas son; Altos de Los Laureles, Bella Vista, Cantarero López, Continental, El Pedernal, El Pedregal, Flor del Campo, Hábitat, La Esperanza, La Travesía, Lomas del Norte y Brisas del Norte, Miller, Nueva Viera, Predios del Recreo, San Juan Puntarenas, San Pablo, Superación, Torocagua, Venecia y la Venezuela.



Pineda indicó, que mediante estos proyectos de pavimentación se generan 489 empleos directos, como parte de los ejes del gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández de fomentar la generación de empleo en el país.

El funcionario también señaló, que a través de la pavimentación de calles se está mejorando la calidad de vida de miles de capitalinos y su autoestima, además de elevar la plusvalía de las viviendas.

Además, Pineda informó, que mediante IDECOAS/PRONADERS se invertirá en el presente año un total de 85 millones de lempiras a nivel nacional en proyectos de pavimentación de calles, construcción de cunetas, centros de salud, reparación de escuelas y otros menores, esto con fondos provenientes de la tasa vehicular.

Por su parte, el presidente del patronato de la colonia Flor del Campo de Comayagüela, Héctor Meza, expresó su agradecimiento al Presidente Juan Orlando Hernández, comentando que él es el único que ha puesto los ojos en esta colonia, convirtiéndola en una colonia modelo en cuanto a infraestructura.

Nuestra colonia ha padecido por mucho tiempo de varios problemas y uno de ellos eran las calles que antes parecían riachuelos en temporada de lluvia, sumado al problema del lodo, se volvían

intransitables y en el verano el polvo se volvía insoportable lo que provocaba muchas enfermedades respiratorias a los adultos y sobre todo a los niños”, recordó Meza.

Igualmente, Karen Reyes, beneficiaria y habitante de la colonia Lomas del Norte manifestó, que los vecinos de esa zona están muy contentos porque además de aumentar la plusvalía de sus viviendas, ya no tendrán el problema del polvo y el lodo producto de la temporada de lluvia y verano.

La pobladora enunció “Estamos agradecidos primeramente con Dios y luego con el gobierno del presidente Hernández, porque estas obras no vienen a beneficiar a todos los que vivimos en esta comunidad, nos trae el desarrollo en la colonia y nos evita muchas enfermedades que antes nos creaba el polvo y el lodo a consecuencia de las lluvias.

Asimismo, Johana Amador, beneficiaria de 350 metros lineales de concreto hidráulico en la colonia Superación de esta capital, exteriorizó que ellos como habitantes de esa comunidad están muy satisfechos con la gestión del gobierno, porque se ve con hechos los cambios en sus comunidades.

“Antes era un desastre no podíamos circular tranquilamente por el lodo y ahora no tenemos palabras para describir como nos sentimos con esta obra, es un avance enorme para la colonia y para nosotros como residentes”, puntualizó la joven.